

Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Kontrol Ronda Malam di Desa Sukanagara

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

Jun 27, 2024 - 13:25



polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara, Aiptu Aris Kurniawan, SH, dan Aiptu Dian Haryana, SH, melaksanakan kegiatan kontrol ronda malam di Kampung Paratag, Desa Sukanagara, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 27 Juni 2024, sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah tersebut.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menegaskan pentingnya kegiatan ini untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan warga. "Kegiatan kontrol ronda malam ini adalah langkah preventif untuk mencegah tindak kriminal dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat," ujar AKP Tio.

Selama kegiatan, Bhabinkamtibmas menyambangi dan bersilaturahmi dengan warga yang sedang melaksanakan tugas jaga ronda malam. Aiptu Aris Kurniawan, SH, dan Aiptu Dian Haryana, SH, memberikan beberapa himbauan penting kepada warga, antara lain:

1. **Meningkatkan kewaspadaan** untuk mengantisipasi tindak kejahatan C3 (curat, curas, curanmor) di lingkungan mereka., **Menggalakkan kegiatan kemasyarakatan** dan gotong royong dalam bingkai persatuan dan kebersamaan demi kepentingan umum., **Menghindari berita hoax** yang belum jelas sumbernya, serta tidak mudah percaya dan terprovokasi, melainkan mempercayakan kepada hukum., **Kontrol pada jam-jam rawan** di sekitar pemukiman dan ternak milik warga., **Tamu wajib lapor** selama 1x24 jam kepada ketua RT, mencatat identitas dan tujuannya., **Sosialisasi himbauan** tentang tindak pidana perdagangan orang (TPPO), serta segera melaporkan jika menemukan kasus untuk ditindaklanjuti., **Waspada terhadap bencana alam** akibat peralihan cuaca yang ekstrem.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara berkomitmen untuk terus hadir dan berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.